## Ayuso vuelve a mentir sobre su curriculum

Desde los 25 años ha estado ligada a trabajos remunerados vinculados con el PP

Los Genoveses. 31.01.23



Con motivo de la decisión personal de **Joaquín Goyache Goñi**, Rector genovés de la UCM, de galardonar a **Isabel Díaz Ayuso** como **alumna ilustre de la Facultad de Ciencias de la Información**, sin contar con la Junta de esa misma Facultad, una vez más la Presidenta de la CM ha vuelto a falsificar por enésima vez su trayectoria académica.

En esta ocasión, además, poniendo énfasis tanto en unas supuestas dificultades económicas que le obligaron a elegir entre pagarse una habitación o continuar su actividad en la Facultad para preparar su Tesis Doctoral como afirmando que a ella nunca un familiar o conocido la ha enchufado en ningún sitio. Ver aquí discurso completo.

Para que el lector pueda situarse temporalmente y contextualizar sobre estas **dos falsas afirmaciones** vamos por partes.

De entrada, hay que retroceder en el tiempo hasta situarnos en el curso **2001-2002** cuando finaliza su carrera de periodismo que había comenzado en 1997. Sobre cómo liquidó a trancas y barrancas sus estudios de BUP y COU les sugerimos pinchar en este <u>enlace</u>.

De esos años lo único cierto que dijo en su discurso es que, tras finalizar sin pena ni gloria y con 24 años recién cumplidos su licenciatura, continuó matriculada en el ciclo de doctorado durante los cursos 2002-2003 y 2003-2004. Según sus palabras los mejores "7 años de mi vida". Hay que esperar otros 7 años, curso 2011-2012, para que siendo ya diputada en la Asamblea de Madrid su nombre vuelva a figurar fugazmente en el listado de alumnos matriculados a tiempo completo sin que haya constancia de que hiciera acto de presencia.

A partir de aquí, ni es verdad que no pudo seguir estudiando porque tenía que pagarse una habitación, ni mucho lo es que nunca nadie la haya "enchufado".

## Los datos, tal cual

En el año 2004, de la mano de Pablo Casado, **se afilia al PP y desde el primer día pasa a trabajar a su sede de Génova 13, 1ª Planta**. En esas fechas, tras el <u>Tamayazo</u>, <u>Esperanza Aquirre</u> era desde noviembre 2003 Presidenta de la Comunidad de Madrid y candidata a presidir el PPM frente a su rival **Manuel Cobo.** En noviembre de ese año salió elegida por una mayoría aplastante de compromisarios en el XIII Congreso Regional.

## Su primer enchufe

Por tanto, el año 2004 acaba con un poder absoluto de Aguirre dentro del PP de Madrid y en el Gobierno de la Puerta del Sol. Hecho este que como se verá también afectó a la trayectoria de Ayuso.

En todo caso da igual que la nueva alumna ilustre falte a la verdad cuando niega que fuera una enchufada ya que los hechos son muy tozudos y desmienten con datos sus afirmaciones. Y es que, pronto muy pronto, a diferencia de muchos colegas de su Facultad, en febrero del 2006 su amigo Casado la enchufó en un cómodo trabajo en la CM. Para ser exactos en la misma Consejería, que desde enero del 2004 él trabajaba como asesor de Alfredo Prada, hoy procesado por el Campus de la Justicia y entonces Vicepresidente y Consejero de Justicia e Interior del primer gobierno de Aguirre. Allí tuvo despacho y sueldo, aunque nadie ha sabido concretar a que se dedicaba. Todo ello compatible con sus trabajos en la sede del PP de Madrid. Los datos de sus contratos con la CM se pueden consultar en este enlace.

## Siguientes enchufes

A partir de este primer enchufe va encadenando uno tras otro hasta que finalmente es elegida en 2019 Presidenta de la CM con el apoyo de Vox y Ciudadanos. Por orden cronológico estos han sido los más destacados compatibilizándolos con los que prestaba al PP de Madrid.

Tras dejar la Consejería de Justicia e Interior, una vez más Pablo Casado la avala para que entre en el Gabinete de la propia Esperanza Aguirre. En honor a la verdad su puesto no es de asesora de primer nivel, pero a cambio percibe más de 37 mi € durante los 8 meses que estuvo en el entorno de la Presidenta. Poco se sabe sobre las razones por las que estuvo tan poco tiempo. Unos dicen que fue "cesada" por abusar del uso de los recursos públicos que tenía el gabinete a su disposición. Otros dicen que además no le inspiraba confianza a la propia Aguirre.

Sea como fuere, el hecho cierto es que alguien del equipo de Presidencia la busca una salida amable para que guarde silencio y para ello nada mejor que enviarla a uno de los muchos chiringuitos que funcionaban entonces en la CM. El elegido para la ocasión fue Madrid Network (antes Madrid.org) que la puso mesa y una mamandurria, es decir, un sueldo mensual neto de 4200€. Tenía 30 años y se acababa de casar con Sergio Hernández de la Torre, un joven empresario ligado al golf y administrador de una sociedad dedicada, entre otras cosas, a la organización y promoción de eventos y espectáculos culturales, musicales, deportivos y relacionados con el ocio.

Aunque nunca habla de ellos, fueron años de fuertes ingresos económicos, compatibles con un alto nivel de vida y con su militancia activa en el PP.

El caso es que en el verano del 2011 hay tres hechos a destacar. Por un lado, se produce su salida del chiringuito **Madrid Network**. Por otro, se divorcia de su marido por causas que no vienen a cuento recordar y, por último, logra con el visto bueno de Aguirre su entrada por una esquina como diputada en la Asamblea de Madrid tras sustituir a **Engracia Hidalgo** que dimitió como diputada para ejercer de Consejera en el propio gobierno de Aguirre.

Desde su escaño tuvo tiempo de sobra para <u>vincularse directamente al caso Púnica</u>, <u>interesarse por los préstamos que sus padres debían a Aval Madrid</u>, recibiendo a cambio en donación un magnífico piso en la calle Martínez Campos y utilizar <u>las redes sociales para descalificar a sus oponentes utilizando los métodos más rastreos que el lector se pueda <u>imaginar</u>.</u>

El resto de su trayectoria hasta la actualidad ha ido siempre acompañada de la mano del PP.

Acabamos ya esta crónica como la comenzamos: Ayuso mintió públicamente en su discurso leído en la Facultad de Ciencias de la Información. No hizo la Tesis Doctoral no por falta de recursos económicos ya que cuando lo intentó en el 2011 era incompatible con sus trabajos excelentemente remunerados tanto en Madrid Network como en la Asamblea de Madrid.

Y volvió a faltar a la verdad cuando afirmó que a ella nunca nadie, según sus propias palabras, la había "enchufado". Desde que finalizó sus estudios universitarios ha ido encontrando trabajo gracias a las redes internas del PP. Primero a través de Pablo Casado y después por el entorno de Esperanza Aguirre. Ella lo sabe, ellos y nosotros también.